



## VEN ASPEREZAS SUPERADAS



MARTHA MARTÍNEZ

En la reunión que sostuvieron ayer magistrados electorales con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados se limaron asperezas, aseguró el presidente del Tribunal Electoral federal, Reyes Rodríguez Mondragón

Algunos legisladores habían acusado a los magistrados de excederse en sus facultades, por ordenar que la

presidencia del INE sea ocupada por una mujer.

"Siempre el diálogo nos ayuda a limar asperezas, a entender las diferencias y, por supuesto, a ver hacia el futuro y a hablar con madurez política institucional.

"(El Tribunal) no invade facultades, respetamos la división de poderes y dialogamos, porque es una condición de la democracia", dijo Rodríguez tras el encuentro.

Especial